
令和４年第６回（９月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.安永 友則 1.統廃合により廃

校になった、各小

学校の跡地の利

活用について伺

う 

(1) 旧若宮小学校、旧若宮南小学校、旧宮田小学校、旧

宮田東小学校について 

 

2.市道整備につい

て伺う 

(1) 市道の主要幹線道路について、改良改修計画はどう

なっているのか 

2.茅野 勝 1.農業観光振興セ

ンター周辺整備

工事について尋

ねる 

(1) 追加工事をしなければならなかった理由を尋ねる 

 

3.寳部 勝 

 

1.コロナ対策につ

いて問う 

(1) コロナウイルス感染者の全数把握については、国は

９月から見直す方針である。これにより、対象外に

なった患者のケアは、どうするのか伺う 

(2) 家族全員が陽性もしくは濃厚接触者になり、買い物

に行けなくなった場合の支援体制について伺う 

(3) 市民が保健所に電話しても繋がらないときに、市の

対応はどうしているのか伺う 

 

2.ふるさと納税に

ついて問う 

(1) 宮若市は、県内のふるさと納税金額において、市の

中でワースト２位と聞いているが、何が問題なのか。

またどう対応するのか伺う 

4.山元 秀一 1.ワンヘルスを柱

とした環境政策

について 

(1) 人と動物の共生社会の実現や環境保護に向けた本市

のワンヘルスの取組について伺う 

(2) 良好な環境の維持を踏まえた火災等による被災者支

援の必要性について伺う 

 

2.スポーツや遊び

による地域活性

化について 

(1) スポーツや遊びといった運動の機会を増やすこと

で、市民の健康増進が図られるとともに交流人口の

増加といった観光的効果も期待できる。そこで魅力

ある運動施設充実への取組について伺う 

5.柴田 裕美子 1.本市における DX

（デジタルトラ

ンスフォーメー

ション）の推進に

ついて伺う 

(1) 地域情報化推進事業の内容について 

(2) マイナンバーカードの普及について 

(3) 今後のデジタルを活用した支援について 

 

6.和田 善久 

 

1.宮若北部工業団

地の造成につい

て問う 

(1) 現在の進捗状況と今後の見通しについて問う  



2.旧宮田線跡地の

道路計画につい

て問う 

(1) 宮田線が廃止後３０年以上経過しているのに、未だ

整備されていない箇所があるが、跡地利用の今後の

考え方と計画を問う 

3.小竹町が整備し

た水門問題のそ

の後について問

う。 

(1) 市の仮処分取り下げに関する各新聞報道の市長コメ

ントの根拠を問う 

(2) 鶴田自治会の水門稼働差し止め仮処分についての市

長の見解を問う 

7.染矢 正次 1.病気予防や健康

づくりについて 

(1) 特定健診受診率向上の取り組みについて 

(2) 市の検診における胃がん対策、ピロリ菌検査につい

て 

2.庁舎周辺の整備

について 

(1) 庁舎前の道路整備など、今後どのような計画がある

のか 

8.藤春 優二 

 

1.第２次宮若市総

合計画「後期基本

計画」策定の進捗

状況について 

(1) 第２次宮若市総合計画「後期基本計画」は、宮若市

の市民協働のまちづくりの指針であり、まちづくり

において重要な役割を担うものと考えるが、後期基

本計画策定の進捗状況について伺う 

 

2.本市における交

流人口の拡大推

進について 

(1) 交流人口の拡大は経済効果を伴いながら人流を創造

し、定住人口の創出や地方創生につながると考える

が、本市の交流人口の拡大推進について問う 

9.松岡 史倫 1.子どもたちの放

課後の学習につ

いて 

(1) 「新・放課後子ども総合プラン」への取り組み状況

について伺う 

 

 


